

Este verano, mientras estábamos disfrutando de las vacaciones las MIC nos enviaron un mensaje; con preocupación nos comunicaban que en el colegio de Sampaka tuvo lugar un incendio y al parecer había provocado muchos desperfectos. Más adelante supimos que el proyecto de este curso iba dirigido a dicha escuela y una vez más nos pusimos a pensar de qué manera podíamos colaborar.

Nos pusimos en contacto con Javier para pedirle que nos mostrara fotografías del lugar, y él enseguida nos las envió.

En la portería del colegio construimos un mural y con letras grandes escribimos "SAMPAKA NOS NECESITA", colocamos fotos de cómo era antes la escuela y de cómo había quedado después del incendio. En el centro colgamos un mapamundi y con flechas señalamos dónde estaba Guinea Ecuatorial y Sampaka. A lo largo del mural había informaciones relativas al proyecto para que las familias pudieran informarse, y como nuestro objetivo era recaudar fondos para equipar de mobiliario escolar el centro, colocamos unas sillas y un pupitre para hacerlo más evidente.



En las clases se explicó lo ocurrido, presentamos el Proyecto, trabajamos el tema e hicimos manualidades que después vendimos en el patio. Aquella tarde alumnos, familias y profesores pudimos comprar los pequeños tesoros y de esta manera colaboramos en el Proyecto.



Obtuvimos una recaudación de 489,51€ que fueron ingresados en la cuenta que FSS nos había facilitado y que irían destinados a la compra de mobiliario.



En septiembre nos pondremos de nuevo en contacto con la FSS para que nos muestren fotografías de cómo están quedado las aulas, de este modo podremos seguir informando a nuestros alumnos y familias de la evolución del Proyecto.

Comisión Solidaria Colegio M. Alfonsa Cavin (Ciudad Meridiana)

